

1. Oktober 2010
Presseaussendung der ÖVP Wien

ÖVP/Wien/Kommunales/Verkehr/Walter/Lobauautobahn/Grüne/Maresch

VP-Walter: "Maresch als politischer Geisterfahrer unterwegs"

Lobauautobahn dringend notwendig, Bezirke über der Donau ersticken im Verkehr

Wien (OTS) - "Der Grüne Maresch ist wieder einmal als politischer Geisterfahrer unterwegs. In ihrem Hass auf alles, was mit Autos zusammenhängt, erweisen sich die Grünen aber leider auch beim Thema Lobauautobahn. Wie so oft sind die Grünen völlig ahnungslos, wenn es um verkehrspolitische Themen geht. Während die Bezirke über der Donau im Verkehr ersticken, machen sich die Grünen über die dortigen Anrainerinnen und Anrainer lustig, sprechen sich gegen deren Entlastung aus und schwadronieren über ein Begraben der Pläne zur Lobauautobahn. Das einzige, was die Grünen damit begraben, ist ihr letzter Rest an verkehrspolitischer Glaubwürdigkeit", so der Landesgeschäftsführer der ÖVP Wien, Norbert Walter, in einer kurzen Reaktion auf die heutigen Aussagen aus den Ecken der Autofahrer-Hasserpartei.

Rückfragehinweis:

ÖVP Wien - Pressestelle

Tel.: (01) 515 43 - 940, Fax:(01) 515 43 - 929

<mailto:presse@oevp-wien.at>

<http://www.oevp-wien.at>

Digitale Pressemappe: <http://www.ots.at/pressemappe/251/aom>

*** OTS-ORIGINALTEXT PRESSEAUSSENDUNG UNTER AUSSCHLISSLICHER
INHALTLICHER VERANTWORTUNG DES AUSENDERS - WWW.OTS.AT ***

OTS0270 2010-10-01/14:01

011401 Okt 10